
«Всякое доброе дело несет награду в себе самом». Александр Дюма-отец
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ПЛАНЕТА

30 сентября состоялось тор-
жественное открытие главно-
го учебного корпуса Института 
«МИРБИС». На открытии присутс-
твовали сотрудники и студенты 
Института, родители студентов, 
представители компаний-партне-
ров «МИРБИСа»: председатель 
Совета директоров финансовой 
корпорации «УРАЛСИБ» Николай 
Цветков, главный управляю-
щий директор Финансовой кор-
порации «УРАЛСИБ» Людмила 
Шабалкина, генеральный дирек-

тор Национальной факторинговой 
компании Михаил Трейвиш.

Во время экскурсии по зданию 
Института гости смогли осмотреть 
новые аудитории (включая боль-
шие лекционные залы), актовый 
зал, спортивный комплекс, библи-
отеку, столовую, а также кабинеты 
для работы и отдыха преподава-
телей. Особый интерес вызвала 
библиотека, в которой собран 
обширный фонд электронной и 
печатной литературы на русском 
и английском языках, периодичес-
кие, деловые и научные издания, 
большое количество книг об эко-
номике, истории, политике Китая. 
При библиотеке открыт читальный 
зал с оснащенными компьютера-
ми рабочими местами. 

 «Все новые помещения соот-
ветствуют не только современным 
техническим требованиям, но и 
общей стилистике и корпоратив-

ной культуре «МИРБИСа», – отме-
тил ректор института Станислав 
Савин. – Благодаря вводу в экс-
плуатацию новых площадей будут 
созданы дополнительные возмож-
ности для эффективного обуче-
ния, отдыха и общения студентов 
и преподавателей. Это было бы 
невозможно без поддержки, ока-
зываемой нашим стратегическим 
партнером – Финансовой корпо-
рацией «УРАЛСИБ», сотрудничес-
тво с которой продолжается уже 
несколько лет».

Звездный путь к карьере

Нынешний 
учебный год 
на факульте-
те подготов-
ки бакалав-
ров и спе-
ц и а л и с т о в  
традиционно 
начался с 
Недели зна-

ний «Звездный путь к карьере». 
Декан факультета Ростовцева 
Елена Вадимовна поздравила  
всех студентов с началом учебно-
го года и  предстоящим  20-лети-
ем Института. Все мероприятия, 
запланированные на 2008–2009 
учебный  год, посвящены  этому 
юбилею и будут проходить под 
лозунгом «20 лет в одной коман-
де».

Открыл Неделю знаний выпус-
кник программы МВА, коммер-
ческий директор телекомпании 
«Останкино» Южный Александр 
Михайлович мастер-классом на 
тему «Актуальные компетенции 
менеджеров в свете инновацион-

ных тенденций современного биз-
неса. Новые явления и тенденции 
в бизнесе телекоммуникаций и 
наиболее востребованные компе-
тенции менеджеров». 

Для студентов первого курса 
были организованы встречи с 
деятелями науки, экономики, биз-
неса, политики. Перед студента-
ми специальности «Финансы и 
кредит» выступили заслуженный 
деятель науки, академик РАН,  
декан финансового факультета 
РЭА им. Г.В. Плеханова, профессор 
Слепов Владимир Александрович 
и  профессор Соловьев Борис 
Александрович. Будущие менед-
жеры слушали и задавали вопросы 
советнику ФФПМП,  профессору 
Орлову Андрею Владимировичу, а 
доцент кафедры, куратор Большов 
Игорь Григорьевич провел выезд-
ной семинар со студентами специ-
альности «Мировая экономика» в  
Институте Африки РАН.

Познакомить первокурсников 
с особенностями выбранных ими 
специальностей пришли выпуск-

ники Института «МИРБИС». Они 
рассказали о своих карьерах, вос-
требованных сегодня работодате-
лями профессиональных качест-
вах, возможностях, которые предо-
ставляет Институт для реализации 
устремлений своих студентов.

В рамках недели «Звездный 
путь в карьере» на встречу к сту-
дентам приехал  Чрезвычайный  
и Полномочный посол 
Великобритании сэр Энтони 
Брентон.

Об особенностях современно-
го качественного бизнес-образо-
вания, реализуемого Институтом 
«МИРБИС», возможностях карьер-
ного роста и трудоустройства сту-
дентам-первокурсникам рассказа-
ли вице-ректор Института,  про-
фессор Зубкова Елена Витальевна, 
директор Центра развития карь-
еры и трудоустройства, доцент 
Михайлова Алла Евгеньевна, 
декан подготовки бакалавров и 
специалистов, доцент Ростовцева 
Елена Вадимовна, декан магис-

«МИРБИС» открыл новые
учебные площади
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тратуры,  доцент Демидов Илья 
Федорович. 

Значение патриотического воспита-
ния молодежи как важного фактора  
формирования личности будущего 
специалиста раскрыл генерал-лей-
тенант, вице-президент Академии 

проблем безопасности, обороны и 
правопорядка, профессор, лауреат 
Государственной премии Стрельников 
Валерий Григорьевич.

О том, что делает жизнь студентов 
по-настоящему яркой, насыщенной 
и интересной, о добрых традициях, 

которыми славится Институт, рас-
сказали члены актива студенческого 
самоуправления.

Заместитель декана по  подготов-
ки бакалавров и специалистов

Алла Кондратьева

Московская международная 
высшая школа  бизнеса «МИРБИС» 
(Институт) заняла первое место в 
рейтинге лучших  российских биз-
нес-школ, опубликованном журналом 
«Секрет фирмы». Рейтинг составлен 
на основе опроса российских работо-
дателей, в котором приняли участие 
представители 41 компании. Согласно 
результатам исследования, лучшими 
бизнес-школами работодатели счита-
ют учебные заведения, созданные при 
известных вузах. «МИРБИС» отмети-
ли более 60% респондентов. По мне-
нию журнала «Секрет фирмы», «в 
пользу школы говорит целая армия 
лояльных выпускников, разнообра-
зие программ и сравнительно невы-
сокая цена обучения». Руководитель 
направления по обучению и разви-
тию персонала компании JTI Татьяна 
Шайд отметила «сильный препода-
вательский состав и серьезные ака-
демические программы «МИРБИСа».

НОВОСТИ

«МИРБИС» – лучшая российская бизнес-школа

Место Бизнес-школа Ответы, %

1 Московская международная высшая школа бизнеса 
«МИРБИС»

65,9

2 Высшая школа бизнеса МГУ им. Ломоносова (ВШБ 
МГУ)

43,9

3 Высшая школа международного бизнеса АНХ 
(ВШМБ)

41,5

4 Высшая школа менеджмента государственного уни-
верситета – Высшей школы экономики (ВШМ ГУ–
ВШЭ)

39,0

5 Институт бизнеса и делового администрирования 
АНХ (ИБДА)

34,1

6 Международный институт менеджмента ЛИНК (МИМ 
ЛИНК)

31,7

7 Государственный университет управления (ГУУ) 29,3

8-9 Высшая школа корпоративного управления АНХ 
(ВШКУ)

24,4

8-9 Высшая школа финансового менеджмента АНХ 
(ВШФМ)

24,4

10 Институт экономики и финансов «Синергия» (ИЭФ) 22,0

«МИРБИС»  и спонсорство 

Институт «МИРБИС» стал гене-
ральным спонсором 8-го областного 
конкурса «Молодые топ-менеджеры 
Урала». Конкурс, организация которо-
го была поручена Образовательному 
центру «Профессионал» и официаль-
ному представителю бизнес-школы 
«МИРБИС» А.Н. Сартакову, проходил 
поэтапно почти 6 месяцев. В нём 
приняли участие более 92 человек 
– представителей 41 предприятия 
Свердловской области.

Структура конкурса была необычна 
тем, что включала не только состя-
зания, но и обучение: участники в 
тренинговой форме изучали и прора-
батывали вопросы развития предпри-
ятия – стратегии маркетинга, работу 
с сотрудниками, выполняли задания 
по повышению личной эффективнос-
ти руководителей. Очень важное вни-
мание уделялось работе в команде и 
бизнес-проектированию. 

Победители получили сертификаты 
бизнес-школы «МИРБИС» на прохож-
дение бизнес-семинара с внушитель-
ными скидками.

Кроме того, в рамках конкурса 
состоялась региональная конферен-
ция HR-специалистов «Новые под-
ходы к решению проблемы острого 
дефицита современных управлен-
цев». 

Первые шаги к успеху

День рождения  «МИРБИС» не за 
горами, и руководство Института уже 
начало дарить подарки студентам. 
Одним из первых и наиболее зна-
чимых событий  стал мастер-класс 
Председателя Совета директоров 

Финансовой корпорации «УРАЛСИБ» 
Николая Александровича Цветкова, 
который состоялся 30 сентября в 
новом конференц-зале. 

Тема мастер-класса - «Первые шаги 
к успеху в бизнесе» - вызвала у сту-

дентов «МИРБИС» большой интерес. 
С чего начать свой бизнес? Как сде-
лать его эффективным  и доходным?  
Какова цена успеха? Эти вопросы 
волнуют молодых специалистов. По 
словам Николая Александровича, 
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ДЕНЬ ОТКРЫТЫХ ДВЕРЕЙ «МИРБИСа»:  15 ноября, 22 ноября, 
Презентация программ: Первого и Второго высшего образования, МВА, Магистратуры,
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первый важный 
шаг на пути к 
успеху все, кто 
был в конфе-
ренц-зале,  уже 
совершили – 
ребята поступи-
ли в «МИРБИС», 
сделали «пер-
в о н ач а л ь н ы й 

вклад в капитал». 
Но что же такое успех в бизнесе: 

деньги, свобода, признание, саморе-
ализация, победа? Универсального 
ответа на этот вопрос не существует: 

у каждого своя дорога, свое призва-
ние, своя цель, свои мечты. Главное 
– осмыслить желания, определиться 
с приоритетами, выбрать жизненный 
путь. 

Николай Александрович уверен, 
что важнейшие слагаемые успеха 
- труд, упорство, внимательность 
и настойчивость. Успех приходит к 
тем, кто больше всех старается его 
достичь. История самого Николая 
Александровича, который родился в 
самой обычной семье, с отличием 
окончил сельскую школу, получил три 
высших образования и с нуля создал 

одну из крупнейших финансовых кор-
пораций России  – тому доказатель-
ство.  

Но нельзя постоянно думать только 
о работе и карьере.  Тому, кто стре-
мится к успеху любой ценой, недо-
ступны остальные радости жизни, 
в его душе не может быть покоя, 
гармонии, счастья. «Важнее всего 
стремиться к внутреннему успеху. 
«Как будешь ощущать себя внутри, 
так будет и снаружи. Самого себя 
не обманешь!» – заключил Николай 
Александрович.

Студенты «МИРБИСа» в Китае

Анастасия Гриневич и Елена 
Чернышева (группа 3-07), приняв-
шие участие в конкурсе, организо-
ванном Китайским центром им. Сюй 

Чжимина в рамках празднования 
юбилея «МИРБИСа», и показавшие 
блестящие знания английского языка, 
а также отличную осведомленность 
об Азии и тихоокеанском регионе, в 
июне месяце приняли участие в 11-й 
летней  Международной программе 
обмена Института туризма в Макао. 
В частности, они были приглашены 
на Международный семинар в Макао 
«Историческое и культурное насле-
дие и туризм». 

В этом году в Программу были 
включены 15 студентов из Японии, 

Сингапура, Гонконга, Таиланда, 
России, Индии и Макао. За неделю 
обучения они смогли изучить богатую 
историю и культуру Макао, а также 
познакомиться с азиатским гостеп-
риимством. Ключевой задачей обу-
чения стало выявление проблем, свя-
занных с воздействием туризма на 
нематериальное наследие. Студенты 
вместе с преподавателями разра-
ботали стратегию ответственного 
культурного туризма с особым векто-
ром на сохранение нематериального 
наследия.

«МИРБИС» в Звездном Альянсе

В начале этого  
года Институт 
« М И Р Б И С » 
вступил в 
З в е з д н ы й 
Альянс. Альянс 
о х в а т ы в а е т 
страны BRIC, 
где наиболее 
ярко проявляют-

ся современные тенденции развития 
мировой экономики. «МИРБИС» стал 
единственным членом Звездного 
Альянса из России. 

Вот, что рассказывает о Звездном 
Альянсе вице-ректор «МИРБИСа» 
Елена Зубкова: «Участие «МИРБИСа» 
в Звездном Альянсе продиктовано 
его высокими  позициями в нацио-
нальных рейтингах. Кроме того, в 
плане международного признания мы 
наиболее известны как первая школа 
бизнеса в стране, имеющая между-
народные аккредитации всех ака-
демических программ: МВА–АМВА, 
Бакалавр–EPAS от EFMD и Магистр 
Менеджмента - АМВА. В текущем 
году мы оказались на втором месте в 
России по известности школ бизнеса 
за рубежом, согласно независимому 
международному рейтингу EdUniv.  

Каждая школа в Альянсе  самосто-
ятельно определяет, сколько будет 
стоить вся программа Глобал ЕМВА. 
Слушатели могут сами «набрать» 
на других площадках столько моду-
лей, сколько им нужно и сколько 
позволяет их материальное поло-
жение. Поскольку программы будут 
сопоставлены и взаимно признаны, 
то за каждый зарубежный модуль 
все его участники получат кредиты. 
Ожидается, что стоимость обучения 
на зарубежных модулях и регистра-
ция на них будет включена в общую 
стоимость программы, а вот проезд, 
проживание и повседневные расходы 
будут осуществляться за счет лично-
го бюджета слушателя. В соответс-
твии с государственными требовани-
ями к программам дополнительного 
профессионального образования, 
нам придется добавить к програм-
ме ЕМВА Глобального альянса еще 
несколько дисциплин. Это потребует 
дополнительной платы со стороны 
слушателей программы.

Преподавание будет парным: кол-
лега из Graduate School of Business 
Administration Zurich и националь-
ный преподаватель по взаимосо-
гласованной программе модуля.  

«МИРБИС» будет обеспечивать 
Finance\Controlling\Accountining – 1 
модуль в год. По расчетам, минимум 
30 иностранных слушателей ЕМВА из 
5 школ Альянса приедут на 2 недели 
в Москву учиться в «МИРБИСе» (а 
может быть и больше – до 50). За 3 
месяца до начала программ студен-
там высылаются материалы для чте-
ния к указанному модулю. Понятно, 
что материалы на английском языке, 
поэтому требованием к поступающим 
на программу является TOEFL – не 
ниже 535, или IELTS – 6,0. 

Мы надеемся, что мировой финан-
совый кризис  не скажется на спро-
се программы. Те, кому необходимо 
образование для работы в мировом 
масштабе, в особенности в регионах 
BRIC, найдут, где достать деньги на 
свое образование, – в долг, в кре-
дит, на условиях  отработки в своей 
компании и т.п. Главное – мотивация, 
остальное – дело техники и упорства 
в достижении цели. Это касается, 
прежде всего, западных участников 
Альянса, поскольку именно ими ини-
циирован выход на Россию, Бразилию, 
Индию, ЮАР и Китай (Шанхайская 
школа бизнеса уже является парт-
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Дар Китая библиотеке «МИРБИСа»

нером Цюрихской  GSBA и так же 
присоединяется к Альянсу). 

Наши студенты платят достаточно 
много за обучение на ЕМВА, а также 
оплачивают зарубежную стажировку 
в Гонконге, Швейцарии или Англии 
(на выбор), так что будем надеяться, 
что 12–15 человек присоединятся к 
этой программе уже в первый год. 
В будущем будем совершенствовать 

свою программу в Звездном Альянсе 
так, чтобы она стала в равной степени 
привлекательной и для зарубежных, 
и для российских слушателей. Дело-
то очень хорошее – подготовленные, 
тренированные, отстаивающие свое 
мнение управленцы, с опытом рабо-
ты, да еще и отучившиеся в таком 
красивом, мульти-культурном коллек-
тиве себе подобных представителей 

из пяти стран мира, наверняка найдут 
применение в бизнесе».

Языковой центр Института 
«МИРБИС» получил в дар от 
Всекитайской государственной изда-
тельской ассоциации замечатель-
ную библиотеку. Это шесть больших 
коробок учебных пособий по изуче-
нию китайского языка на английском 
языке и большое количество общеоб-
разовательных книг о древней  исто-
рии, искусстве, дипломатической и 
политической жизни, самобытной 
культуре и разнообразной, много-
ликой природе Китая – на русском 
языке.

Все началось 9 апреля 2008 года. 
В главном корпусе Московской меж-
дународной высшей школы бизнеса 
«МИРБИС» состоялась интерактивная 
лекция на тему «Китайская культура 
как фактор развития китайской эко-
номики». С лекцией выступил Чжоу 
Мингвэй, заместитель начальника 
Департамента  публикации китайский 
литературы на иностранных языках 
за рубежом, заместитель председа-
теля Совета Всекитайской народной 
ассоциации дружбы с зарубежными 
странами, председатель правления 
Союза китайских эмигрантов, пос-
тоянный член Общества Дружбы и 
Учёного общества по иностранным 
делам КНР. В завершении меропри-
ятия Ученый совет Московской меж-
дународной высшей школы бизнеса 
«МИРБИС» объявил о присвоении 
Чжоу Мингвэю звания почетного про-
фессора, что позволит ему присоеди-
ниться к Клубу почетных профессоров 

«МИРБИСа», членами которого уже 
являются выдающиеся политические 
деятели, ученые из России и дру-
гих стран мира. Вручение почетных 
регалий состоится на торжественной 
церемонии в Китае.

Представитель редакции журнала 
«Китай» в России господин Ху Хай 
Синь, настоящий друг Китайского 
центра Института «МИРБИС», встре-
тившись в Пекине с господином  
Чжоу Мингвэем, принял решение 
организовать акцию передачи в дар 
Китайскому центру «МИРБИСа» упо-
мянутой выше, прекрасной библио-
теки.

И вот книги в Москве! Они 
бережно выгружаются в Институте 
«МИРБИС»!

Вот она, наша красавица-библи-
отека! Едва ли какой-нибудь еще 
Китайский центр  обладает такой 
чудесной интеллектуальной собс-
твенностью!

Круглый стол «HR и IPO» из цикла «HR и бизнес»

Центр корпоративных программ 
Института «МИРБИС» совместно с 
компанией «ТРИОЛИТ» Executive 
Search провели 10 сентября второй 
круглый стол для HR-директоров; он 
был посвящен теме «HR и IPO». В 
мероприятии приняли участие более 
35 человек, в том числе HR-директо-
ра таких компаний, как ЗАО «ИНТЕР 
РАО ЕЭС», ОАО «Системный опе-
ратор единой энергетической сис-
темы», ОАО «ФСК ЕЭС», Effortel 
Russia, Merlion, сети аптек «Доктор 
Столетов»  и других компаний.

В ходе обсуждения участники круг-
лого стола стремились определить 

роль HR при подготовке компании 
к IPO, его задачи, зоны ответствен-
ности, взаимодействие с другими 
участниками проекта. Развернулась 
активная дискуссия вокруг понятия 
«независимый директор», а также 
по поводу мотивационной системы, 
предлагаемой независимым дирек-
торам в России. Ольга Севастьянова, 
эксперт Комитета по кадрам и воз-
награждениям Совета директоров 
ОАО «СУЭК», подчеркнула, что после 
выхода компании на IPO акцент в 
работе совета директоров смещается 
в сторону контроля за соблюдением 
интересов акционеров. Она подчер-
кнула, что «независимые директора 
работают не за вознаграждение, а 
за свою репутацию и в целях реали-
зации своей гражданской функции. 
Они работают не столько на акцио-
неров, сколько на развитие общества 
в целом».

    Елена Матвеенко, финансовый 
директор розничной торговой сети 
Мебельного концерна «Катюша», 

отметила, что введение в 2002 году 
закона Sarbanes–Oxley серьезно 
ужесточило ответственность топ-
менеджеров, подтверждающих досто-
верность отчетности своей компании 
при выходе на IPO. В соответствии 
с новыми требованиями, предостав-
ление недостоверной информации 
приравнивается к мошенничеству, 
и топ-менеджер может быть нака-
зан штрафом в 5 миллионов долла-
ров и/или лишением свободы до 20 
лет. Елена акцентировала внимание 
на том, что этот фактор необходи-
мо учитывать при мотивации топ-
менеджеров, а также использовать 
такой инструмент, как страхование 
профессиональной ответственности 
менеджера.

Говоря о роли HR в процессе под-
готовки к IPO, нельзя не упомянуть, 
что в этот период директору по пер-
соналу предоставляется великолеп-
ная возможность перешагнуть на 
более высокую ступень своей карь-
еры, добиться признания высшего 
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менеджмента и тем самым макси-
мально повысить свой статус. Этот 
посыл стал лейтмотивом выступле-
ния Натальи Нестеренко, начальни-
ка управления обучения и развития 
персонала АКБ «Московский банк 
реконструкции и развития». При этом 
важно не ждать, пока руководство 
предложит HR принять участие в кор-
поративной программе подготовки, а 
самому активно участвовать в про-

цессах подготовки к нему, подчерк-
нула она. 

Илья Александров, руководитель 
инвестиционной практики юридичес-
кой компании «Яковлев и партнеры», 
рассказал о юридических аспектах 
компенсационных выплат топ-менед-
жерам при IPO и подчеркнул, что 
регулирование деятельности в дан-
ной области во многом противоре-
чиво.

В заключение ведущая кругло-
го стола Юлия Логинова выразила 
надежду, что такой Клуб HR-дирек-
торов в «МИРБИСе» станет эффек-
тивной дискуссионной площадкой 
для профессионального диалога, и 
объявила тему следующего круглого 
стола, который состоится в октябре 
этого года, – «HR и профсоюзы».

Студенческая жизнь

Смена руководства  студсовета

В конце марта этого года прошла 
очередная отчетно-выборная конфе-
ренция студенческого совета инсти-
тута «МИРБИС», главной задачей 
которой были выборы нового предсе-
дателя студсовета и руководителей 
некоторых комитетов.

Конференция началась с годового 
отчёта о проделанной работе. Анна 
Меграбян, теперь экс-председатель 
студенческого совета, осветила все 
наиболее важные моменты деятель-
ности его актива. Было рассказа-
но обо всех событиях, достижениях, 
нововведениях прошедшего года, а 
также о перспективах на будущее.  

Вторая часть собрания представ-
ляла собой непосредственно сами 
выборы. Всё началось с назначения 

новых руководителей административ-
ного, спортивного, информационного 
комитетов, отделений по работе с 
иностранными студентами и абитури-
ентами. После того, как все кандида-
туры были утверждены, настал черёд 
выбора председателя студсовета. 

На эту должность претендовали 
трое студентов: Безус Кирилл, на 
тот момент – руководитель проек-
та «Контакт», Скорлукова Виктория, 
являвшаяся главной по работе с 
детьми и выездам в детские дома, 
и Хлёсткин Игорь, участник почти 
всех спортивных соревнований, круг-
лых столов и дебатов. Каждый из 
кандидатов представил своё видение 
деятельности СС, его дальнейшее 
развитие и политику, стараясь убе-

дить аудиторию в том, что именно его 
взгляд и предложения единственно 
верные. Однако лучше всех убедить 
собрание получилось лишь у пер-
вокурсницы Виктории Скорлуковой. 
По результатам голосования, которое 
проходило анонимно и по специаль-
ным бюллетеням, Виктория  набрала 
почти 70% голосов и стала новым 
председателем. 

На вопрос, почему победила Вика, 
каждый ответил по-своему. Кто-то 
посчитал, что у неё больше друзей, 
голосовавших за неё; кто-то верил, 
что среди всех выступавших она 
была лучшей. А может просто имя у 
неё такоё выигрышное – Виктория!

Интервью с Викторией Скорлуковой, новым председателем студсовета

Вика рас-
скажи, как все 
начиналось?

Сначала  на 
собрании 1-го 
курса студен-
ческий совет 
попросил ребят, 
чтобы они запи-
сались в коми-

теты, которые им нравятся, в которых 
они могли бы работать, помогать... В 
списке меня привлек проект «Помоги 
ребенку» – мне всегда хотелось 
заняться делом, в котором я могла 
бы дарить кому-то радость, тепло. 
Я записалась, принесла программу, 
игрушки, одежду. Через неделю мне 
позвонила председатель студен-
ческого совета и сказала: «Вик, у 
тебя очень хорошая программа, мы 
тебя приглашаем присоединиться к 
нашей дружной компании и поехать в 
Бабаево». Я, конечно, сразу согласи-
лась. Но была небольшая проблема 
– не было руководителя. Я  прояви-

ла инициативу. У многих было сом-
нение, а сможет ли первокурсница 
руководить проектом, делать в нем 
что-то реально. Тем не менее, меня 
выбрали.

Твоей мотивацией было в первую 
очередь желание помочь?

Да, безусловно. Хочется делать 
детей счастливыми, пусть даже на 
несколько дней.

А что дает тебе социальная рабо-
та? Какие чувства ты испытыва-
ешь?

Моя  «работа» приносит мне удо-
вольствие и радость от того, что я 
могу сделать кого-то счастливым. 
Самое главное в волонтерской 
деятельности – почувствовать себя 
нужным человеком, которого всегда 
ждут и которому всегда рады.

Какие качества должен иметь 
человек, выбирающий для себя 
волонтерскую социальную работу?

Человек, который выбирает для 
себя социальную деятельность, дол-
жен осознавать и понимать, для чего 

и почему он туда идет. Конечно, надо 
быть добрым, терпеливым челове-
ком, ведь такого рода работа требует 
самоконтроля. Человек  должен уметь 
расположить к себе людей, ведь не 
каждый ребенок готов открыть свои 
тайны, а твоя задача стать для него 
другом, который никогда не бросит, 
не обманет. Им и так тяжело, их уже 
один раз в жизни бросили. Ты должен 
понять, если выбираешь волонтерс-
тво, то делаешь это не для себя, а 
для других.
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План работы студенческого совета

• III Общегородская научно-практи-
ческая конференция «Студенческая 
наука», ноябрь2008.

• Международный форум «Карьера», 
ноябрь 2008.

• Организация конкурса «Зажги свою 
звезду», декабрь 2008.

• Проведение фотоконкурса  среди 
студентов первого высшего «Мой 
лучший снимок», январь 2009.

• Патриотическая акция «Спасибо, 
Вам, за победу!», декабрь 2008.

Отзывы студентов первого курса

Дела  НЕдавно  минувших дней…

Первый курс, наконец-то, освоился 
в Институте. Знают, что больше 8 
человек лифт не вмещает, в какой 
стороне дешевле пообедать, к како-
му преподавателю можно и опоздать 
на лекцию. А еще совсем недавно, 
приходили в институт, такие тихие, 
скромные. Первые дни многим дались 
непросто, но некоторые события в 
«МИРБИСе» перевернули их пред-
ставления об Институте, да и о самих 
себе тоже.

А началось все с экономической 
игры. В субботу утром 30 августа 
ребята собрались в аудиториях в пол-
ном недоумении, что ждет их в бли-
жайшие 4 часа. Но «опытные» курато-
ры взяли дело в свои руки, объяснили, 
что, да как. «Смех», «азарт», «задор», 
наверное, самые достоверные состо-
яния, которыми можно описать те 
несколько часов увлекательных игр 
и выполнения заданий. Краткий экс-
курс в основы бизнеса – покупка 
предприятий, денежные операции с 
банком, взаимоотношения деловых 
людей, – и все в формате игры!!! 

После вкусного бизнес-ланча 
студенты сдружились окончатель-
но, а настоящим «акулам бизнеса» 
– командам-победительницам – были 

вручены призы на церемонии награж-
дения. 

Еще раз хотим поздравить коман-
ды, капитанами которых являлись 
Кулик Юлия, Волобуева Валерия и 
Алиханов Александр!!!

«Не скрою, придя на вручение сту-
денческих билетов, я подумал, учеба 
в «МИРБИСе» будет скучной и моно-
тонной. После знакомства со студен-
ческим советом, членами которого 
являются общительные и разносто-
ронние люди, убедился, что годы обу-
чения пройдут не только интересно, 
но и весело. Очень приятно осоз-
навать, что всех пришедших в этот 
коллектив, принимают тепло, «по-
домашнему». В общем, после первой 
встречи остались только приятные 
впечатления, хорошее настроение и 
желание проводить в институте не 
только учебные часы, но и большую 
часть своего свободного времени».

Володя, группа 1-01
«Вот и состоялась деловая эко-

номическая игра «Путь к успеху». 
Накануне, думая о том, как подго-
товиться к этому событию, я вол-
новалась. Оказалось, беспокойство 
было совершенно напрасным. Нас 
встретил куратор Андрей, человек 
позитивный и приятный в общении. 
И сразу создал дружескую атмос-
феру. Перезнакомившись и выбрав 
название для команды, мы решили, 
во что бы то ни стало, войти в тройку 
лидеров. 

Игра началась. Все четыре этапа 
оказались незабываемыми. Мы были 
«владельцами предприятий», взаи-
модействовали с банками и подписы-
вали бумаги. И вместе развлекались 

на игровых площадках, зарабатывая 
баллы. Большое спасибо организато-
рам и модераторам игры! Вы помогли 
в адаптации и знакомстве, сформи-
ровали командный дух, и благодаря 
вам мы стали членами дружного кол-
лектива!»

Лера, 1-05
«30 августа прошла «Деловая 

Экономическая Игра». Еще до ее 
начала участники интересовались 
правилами и секретами успешной 
игры. В воздухе ощущался азарт.  
Участвовали все и очень активно, 
несмотря на то, что было утро прак-
тически последнего летнего дня.  
И, бегая от аудитории к аудитории, 
выполняя задания, каким-то чудесным 
образом успели перезнакомиться. В 
конце игры с уверенностью можно 
было сказать: «День удался!!!!»».

Лена, 1-03
«Для меня парады всегда были 

чем-то серьезным – стройный шаг, 
нога в ногу, – и уж точно никако-
го веселья. Но парад студенчества 
– совсем другое дело. Толпа перво-
курсников, наших и из других вузов… 
Вокруг веселье, смех, улыбки друзей! 
Я была «в своей тарелке». Общая 
идея, общая цель!!!»

Мария, 1-06

МИРБИС и спорт

Вот какие мы!!!

Хотелось бы осветить наши дости-
жения в спортивных соревновани-
ях VII  Спартакиады СНВ прошлого 

учебного года. Мы, как всегда, уве-
ренно шли к победе!

Первым крупным достижением 
стал переход баскетбольной команды 

«МИРБИСа» из группы Б в группу А 
– самую сильную и подготовленную. 
Поразила всех своей игрой и команда 
по настольному теннису; итог – 4-е 
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место против 12-го прошлогоднего: 
успех налицо. Можно смело сказать, 
что среди непрофессионалов наши 
ребята были лучшими. Большое 
спасибо первокурсникам: Орловой 

Марии и Хлесткину Игорю, а также 
студенту 3-го курса Азарову Андрею.

В соревнованиях по плаванию 
также было немало достижений. 
Какая, ничем не измеримая, отдача 
была на дорожках! Каждый выклады-
вался по максимуму: один из членов 
нашей команды с трудом выбрался из 
бассейна, т.к. от усталости ни руки, 
ни ноги его уже не слушались. 

И даже, несмотря на то, что мы все-
таки будущие бизнесмены, и спорт 
– не самая сильная наша сторона, 
а в командах других вузов, в основ-
ном, выступали мастера и кандида-

ты спорта, наша команда заняла 5-е 
место в общем зачете среди 20 вузов, 
значительно улучшив прошлогодний 
результат.

Спортивный комитет

Студенческая жизнь

«Мыльные пузыри» свободы и счастья

Пошло три месяца, как они окончи-
ли школу и перестали быть детьми. 
Поступили в институт и вроде офици-
ально уже являются его учащимися. 
Возможно… Но только на бумаге. А 
в душе? Какой ты СТУДЕНТ, если 
не был на первой Неделе знаний, не 
маршировал на параде студентов и, 
самое главное, не  прошел через пос-
вящение в студенты?! 

19 сентября в клубе «Yello» прошло 
торжественное мероприятие посвя-
щения в студенты первого курса.  По 
старой традиции, все первокурсники 
должны были выступить с презен-

тацией своей группы. Ни один курс 
так прекрасно еще не справлялся с 
поставленной задачей. Презентации 
команд в целом длились около часа, 
но никто из присутствовавших в зале 
не ушел и не отвел глаз от сцены, где 
происходило невероятно интересное и 
веселое зрелище. От смешных мини-
атюр до глубокомысленных сюжетов, 
от бальных танцев до «мальчишес-
кого» рэпа – первый курс поразил!!! 
Столько талантов, столько свежих 
идей! С такими не пропадешь! А у 
меня лично – предчувствие, что пер-
вые места во всех конкурсах и играх 

КВН  теперь точно за «МИРБИСом». 
Официальная часть неофициального 
мероприятия закончилась выступле-
ниями студенческого совета и коман-
ды КВН  Института «МИРБИС».

 Это была ночь смеха и радости, 
счастья, свободы. Вечер новых зна-
комств и сплочения ребят, которых 
ждут замечательные годы совмест-
ного обучения.  И ничего страшного, 
что праздник исчезнет утром, лоп-
нет, как мыльный пузырь, долетев до 
земли. Главное, чтобы чувство полета 
и наслаждения от всего произошед-
шего не прошло никогда!!!

Благотворительность

Поездка в детский дом

В начале мая нынешнего года 
представители студенческого совета 
«МИРБИСа» вновь посетили детский 
дом города Бабаево. Подобралась 
замечательная команда веселых и 
сплоченных студентов: Скорлукова 
Виктория, Меграбян Анна, Ковригина 
Елизавета, Новоселова Наталья, 
Егорова Валерия и Михин Александр. 
С первых минут пребывания в детском 
доме мы вновь ощутили радость от 
царящей там замечательной атмос-
феры. 

Встречая нас, ребята сияли от счас-
тья! Погода сопутствовала нам в тече-
ние всей поездки. Совместные под-
вижные игры доставили удовольствие 
абсолютно всем. На этот раз больше 
всего был востребован бадминтон: 
воланчик ни минуты не лежал без 
дела. Летающие тарелки носились 
со «скоростью света». От прыгалок 
в глазах начинало рябить. Энтузиазм 
детей при игре в «вышибалы» просто 

переполнял их! Когда на улице нача-
ло темнеть, все перебрались в уют-
ные комнаты детского дома и играли 
во всевозможные настольные игры, 
а также в «Твистер», «Ассоциации», 
«Контакт», игры, развивающие логи-
ку и мышление.

Мы привезли с собой кучу мягких 
игрушек. На этот раз их было настоль-
ко много, что каждому ребенку доста-
лось по несколько штук. Раздачу игру-
шек мы провели в формате лотереи. 
Дети были очень довольны!

 9 мая, в День Победы воспи-
танники детского дома и студенты 
«МИРБИСа» были не торжестве в 
центре города. На улицах Бабаева 
царило веселье – громко играла 
музыка, а аттракционы с трудом успе-
вали обслуживать желающих. Наша 
детвора облюбовала огромный батут 
с гавайской расцветкой. В те минуты, 
когда дети резвились и прыгали на 
нем, казалось, что вокруг нет ничего, 

– только мы, счастье и радость! Это 
было незабываемо! Время пролете-
ло незаметно... На прощание детиш-
ки устроили для нас потрясающий  
концерт, в котором каждый из них 
играл важную роль. Царила атмосфе-
ра любви и теплого дома. В подарок 
мы получили замечательную карти-
ну, сделанную руками детей детского 
дома, и кучу благодарных улыбок в 
придачу! 

Прощаться с этими чудесными и 
благодарными ребятишками было 
тяжело, но мы знаем, что совсем 
скоро обязательно вернемся сюда.
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«Симфония жизни»

Итоги фотоконкурса, посвященного
20-летию МИРБИС

В конкурсе 
приняли учас-
тие  фотогра-
фии,  которые 
пришли от 
наших коллег из 
разных уголков 
страны. Свои 
работы присла-
ли выпускники 

и преподаватели Свердловского и 
Западно-Уральского филиалов, слу-
шатели и выпускники вечерней и 
модульной форм обучения по про-
граммам МВА, наши коллеги, про-
шедшие обучение по программам 
повышения квалификации и перепод-
готовки, Президентской программе, 
студенты магистратуры и т.д.

По итогам голосования на пор-
тале сайта Института «МИРБИС» 
наибольшее количество голосов  
(1515) – набрала работа под назва-

нием «Ночная Нева» преподавате-
ля Западно-Уральского филиала 
Института Елены Коретко. 

Второе место (1093 голосов) заня-
ла работа Александры Корн, главного 
специалиста коммерческого отдела 
ОАО «Система-Галс». Ее фото назы-
вается «Нищета не строит планов». 

Третье место (371 голос)  у фото-
графии  «Линия жизни», сделанной 
управляющей делами Института 
«МИРБИС» Мариной Мироненко.

Познакомиться с лучшими работа-
ми конкурса, можно в Главном учеб-
ном корпусе  Института по адресу 
ул. Марксистская, 34, стр. 7. Именно 
здесь, на 7-ом этаже  размещена 
фотовыставка.

Награждение победителей фото-
конкурса состоится в декабре на тор-
жественном собрании, посвященном 
20-летию «МИРБИСа». 

18 августа коллектив Института 
«МИРБИС» отметил юбилей своего 
дорогого Ректора, Савина Станислава 
Леонидовича. Все дружно собрались 
в одной из аудиторий, чтобы поздра-
вить юбиляра. Поздравление нача-
лось с видео-ролика, составленно-
го из фотографий – ярких кадров 
из жизни руководителя Института. 
Это был невероятно трогательный 
момент. 

Сотрудники каждого подразделе-
ния подготовили своё выступление-
поздравление. Прозвучали авторские 
стихотворения, написанные спе-
циально для виновника торжества. 
Студенческий совет также поздра-
вил Станислава Леонидовича, вручив 
ему кубок «ЛЮБИМОМУ РЕКТОРУ» 
и исполнив песню:

«…Мы птенцы под Вашим крылом.
МИРБИС – Ваша удача!

 Авторитетен в мире диплом
 МИРБИСа, – и не иначе.

На нас положиться можно во всем.
Вы только поставьте задачу.
Вас никогда не подведем, – 

Просто нельзя иначе!»
Сколько тёплых слов было сказа-

но в адрес нашего замечательного 
Ректора, сколько добрых песен спето 

для него!  На этом празднике царила 
атмосфера уюта и семейного тепла.

Надеемся, что Станислав 
Леонидович ещё долгие годы будет 
с улыбкой вспоминать этот день. И 
вновь пожелаем нашему Ректору 
здоровья, счастья и успехов в его 
нелегком труде. 

Студентка 4-го курса Анна 
Боровкова

Юбилей ректора
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